

## ONU urge a palestinos e israelíes a detener escalada de violencia

*29 de junio, 2006* El Secretario General de la ONU, Kofi Annan, expresó hoy gran preocupación por los acontecimientos más recientes en Israel y los territorios palestinos ocupados y urgió a ambas partes a detener inmediatamente la escalada de violencia.

En un comunicado, Annan mostró inquietud por la detención de un soldado israelí y el asesinato de un civil a manos de militantes palestinos, así como por los ataques con cohetes lanzados contra Israel.

Asimismo, enumeró las operaciones militares de Israel en la Franja de Gaza, que han provocado un deterioro enorme de las condiciones humanitarias de la población de ese territorio.

Mostró preocupación también por los 64 funcionarios, ministros y miembros del Consejo Legislativo palestinos electos en enero y detenidos por Israel.

“El Secretario General insta a la Autoridad Palestina a hacer todo lo posible para garantizar la liberación del soldado israelí y a poner fin a los ataques con cohetes contra Israel, además de otras acciones de los militantes”, apuntó el comunicado.

“También conmina al gobierno de Israel a mostrar mesura, a evitar acciones que dañen la infraestructura civil y agraven el sufrimiento de la población palestina, y a respetar las leyes humanitarias internacionales”, agregó.

El titular de la ONU sostuvo que para evitar un mayor deterioro de la situación humanitaria, Israel debe facilitar con carácter de urgencia la importación de productos médicos, víveres y combustible, sobre todo a la Franja de Gaza.

Con respecto a los vuelos de aeronaves israelíes sobre Siria, que arguyen buscar al jefe del operativo en el que los militantes palestinos secuestraron a un soldado de Israel y mataron a otros dos, Annan declaró ayer que “hace falta ser cuidadosos y no sólo no escalar, sino no extender el área de conflicto”.

Por su parte la Oficina de las Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA) reportó que casi la mitad de la población en la Franja de Gaza carece de electricidad, lo que afecta la provisión de agua, e indicó que esta situación podría extenderse hasta nueve meses.